

Ils ont réalisé un Mano à Mano des plus réussis devant une salle comble où ils ont abordé quelques-uns de leurs thèmes de la future campagne municipale.

## **Jean-Pierre Woignier : « on a choisi l'action et l'union pour gagner »**



POLITIQUE - ÉLECTIONS MUNICIPALES - 1ère réunion publique  
pour Bryan Masson et Jean-Pierre Woignier | 2



C'est Jean-Pierre Woignier qui a ouvert les débats. Et d'emblée, le ton est donné : « *Nous sommes là pour parler de ce qui compte vraiment pour nous, notre ville, de ses citoyens engagés, des problèmes quotidiens, nous avons choisi l'action, l'union, pour défendre Cagnes qui n'est pas un slogan pour nous, mais un devoir* ». Il constate : « *Cagnes a grandi trop vite, la ville s'est bétonnée* ». Circulation, stationnement, réseaux vétustes, plages polluées, incivilités multiples, manque de places en crèche, « *Cagnes est devenue invivable* ». Et avec plus de 1500 habitants à La Villette, « *la situation ne risque pas de s'améliorer. Un autre projet immobilier d'ampleur est prévu sur l'ancien garage Renault en face du Cros-de-Cagnes. Nous dépasserons bientôt les 60 000 habitants sans que nous ayons les infrastructures et les services nécessaires* ».

## L'abandon du tram !

Jean-Pierre Woignier est revenu sur les 80 propositions qu'il avait rédigé avec son équipe et de ses rencontres notamment avec Louis Nègre. « *Par politesse, je me suis rendu à cette invitation. Ce rendez-vous tardif, très électoraliste était impossible pour nous. Avec Bryan Masson, nous avons eu droit à une écoute, un véritable engagement sur nos propositions, un vrai accord de collaboration. Si nous avions présenté notre propre liste, cela aurait été une chance de moins de battre Louis Nègre* ». La première raison de ce rapprochement : l'abandon du tramway ! Mais aussi la renégociation du projet de La Villette « *pour reprendre la main sur l'aspect culturel* », faire baisser la pression de la Métropole sur les décisions locales de la cité. Au final, 10 membres (dont 9 éligibles) de la liste citoyenne entreront sur la liste de Bryan Masson avec trois postes d'adjoint. Ils se sont tous levés pour être vus de tous. Jean-Pierre Woignier de conclure : « *Nous avons les mêmes valeurs basées sur l'indépendance, la liberté, l'écoute du terrain, bref un souffle nouveau avec Bryan Masson et surtout avec vous !* ».

## Bryan Masson : « Faire de la politique autrement »...

A sa suite, Bryan Masson a d'abord voulu saluer « *le courage de Jean-Pierre Woignier de nous avoir rejoint et de n'avoir pas cédé aux sirènes du maire sortant... Ensemble, nous voulons faire de la politique autrement, c'est vous qui piloterez notre projet après une grande consultation citoyenne* ». Pour autant, il a des priorités comme « *redonner aux mairies annexes leur vraie vocation de services publics* ». Rebondissant sur l'abandon du tram, il souhaite « *plus de bus, de navettes, de vrais transports en commun avec à la clé, une économie de 500 millions d'€ à 1 milliard d'€, argent que n'a pas la Métropole* ». Sa priorité en matière de travaux, « *améliorer le cadre de vie des Cagnois pour le rendre plus agréable* ».



## Le retour des fêtes médiévales...

Et cela passe par l'abandon du projet de villas miroir sur l'allée des villas fleuries, la réhabilitation du stade Autiero du Cros « *si longtemps abandonné pour en faire un vrai complexe sportif...* ». A ce moment, Jean-Pierre Woignier a fait se lever Daniel, 90 ans, qui était en 1970, adjoint aux sports à l'origine de ce stade. « *Nous voulons assumer l'histoire de Cagnes avec le retour des fêtes médiévales, la fête de l'Olivier, le carnaval du Port du Cros...* ». Mais aussi la rénovation du Parc des Sports Sauvaigo, une autre politique en matière de stationnement « *car les Cagnois ont besoin de leur voiture* », un parking sur 4 niveaux sur l'ancien garage Renault... Et Bryan Masson de conclure : « *30 ans, ça suffit ! En 1995, Louis Nègre a été élu en s'opposant au projet de La Villette... En 2025, il propose un projet sur La Villette, 4 fois plus grand ! Nous lui ferons payer cette trahison. Notre projet se fera sans augmentation d'impôts locaux. Tout commence aujourd'hui ! Avec vous vers la victoire !* ».

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité